

Se mantiene la expectativa de instalar plantón indefinido: CNTE

Por: Revolución Tres Punto Cero. 23/11/2017

Persiste la expectativa de instalar un plantón indefinido en el primer cuadro de la ciudad por parte de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), ante la negativa del gobierno estatal a instalar una mesa de negociaciones en torno a los adeudos pendientes en la modalidad de eventuales o interinos y que suman alrededor de 45 millones de pesos señaló Víctor Zavala, líder del magisterio democrático.

Tras una movilización que partió desde las 09:00 horas de los cuatro acceso a la ciudad y que alcanzó el primer cuadro alrededor de las 15:00 horas, y mientras se tenía la expectativa de una negociación en las instalaciones de la Secretaría de Gobierno en el bosque Cuauhtémoc, Zavala señaló que la misma no inició e incluso ni siquiera los habría atendido Adrián López Solís, secretario de Gobierno.

Zavala planteó un escenario de mayor dificultad para el magisterio estatal, en la medida que no se quieren reconocer adeudos ya planteados en una minuta para su resolución con el gobierno estatal, al igual que el escenario podría complicarse por ser fin de año y los compromisos que debe cumplir la autoridad, como es el pago de aguinaldos, situación en la que estimó se harán necesario mil millones de pesos para atenderlos.

De acuerdo con el dirigente, en el transcurso de la tarde o noche se podría generar la mesa de negociación con las secretarías de Gobierno, de Finanzas y Administración y de Educación en el Estado. En tanto, los maestros permanecerán en el primer cuadro, donde incluso una lona de gran tamaño y varias casas de campaña ya fueron instaladas en el acceso principal del gobierno estatal.

En el caso de los eventuales, que dijo son alrededor de mil docentes, no cobran sus honorarios desde hace siete meses, al igual que ya vienen las quincenas decembrinas y el pago de aguinaldo, situación que preocupa y molesta a los docentes, por lo que dijo, se mantendrán en el plan de acción que incluye el plantón indefinido en el Centro Histórico.

Sobre los eventuales o interinos, dijo que posiblemente el lunes no asistan a labores debido a que no tiene ya recursos para trasladarse hasta los centros escolares, donde dijo que además del pago de salarios se requieren 3 millones de pesos para cubrir las las necesidades que se deben de atender sobre todo en albergues e internados que funcionan en el estado.

Otros pendiente, dijo, son los pagos de bonos, también para eventuales, los cuales desde hace un año no se pagan.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: michoacantrespuntocero

Fecha de creación

2017/11/23